

Acta reunión mesa de Deportes 13 de Septiembre de 2018

Asistentes:

Mercedes Ortiz

Lorenzo Gozalo

M^a José Cuenca

Paloma Vázquez

Alberto López (dinamizador)

Comenzamos hablando sobre el torneo de fútbol y cuando podríamos hacerlo pudiendo ser Navidad una buena época.

Para ello hay que volver a hablar con Alfonso y explicarle el proyecto de nuevo y que él hable con el encargado del Moscardo.

Jesús no puede acudir a la reunión pero quiere que hablemos para hacer una exhibición de padel en las fiestas del Distrito. Alberto nos informa que es imposible pues esta ya cerrado el programa de fiestas. Además el Breogán sigue en obras y no se puede hacer allí como Jesús quería.

Paloma informa de que el gimnasio Fuente del Berro esta cerrado hasta primeros de año y posiblemente lo gestionara después el ayuntamiento.

Habrà una interpelación de Ciudadanos y preguntas del PSOE y el PP sobre la situación de las instalaciones deportivas del distrito en el siguiente pleno.

Alberto informa sobre el nuevo reglamento de los foros debemos leerlo y votar.

Alberto propone hacer una interdistrital y se ofrece a darnos los contactos de las distintas mesas fundamentalmente las más activas.

Quedamos en hacerlo en Octubre.

Lorenzo se queja de que todo lo de deportes de las fiestas del distrito lo hace Luis (Manila) y no interviene la mesa de deportes.

Decidimos retomar el estudio de las asociaciones del barrio para hacer otra carrera solidaria.